

Nacida en 1982 en Santa Cruz de Tenerife. Diplomada en Empresas y Actividades Turísticas por la UNED, desarrolló su carrera profesional como Informadora Turística en el Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, cursando varios idiomas, entre ellos: inglés, alemán e italiano; compaginándolo al mismo tiempo, con la profesión de Educadora Infantil, por lo que años después decide formarse en este ámbito, siendo Graduada en Maestro en Educación Infantil en 2023, por la UNIR.

En la actualidad, ejerce su actividad profesional como asesora, en el área de Alcaldía del Ayuntamiento de La Laguna.